
Gläserne Phaeton-Manufraktur in Dresden
Beitrag von „juma“ vom 27. April 2008 um 13:06

Servus,

Zitat von TouaregAti

Schade. Gibt es Massnahmen dies zu ändern oder wird man den Phaeton "sterben"
lassen? 

[OT]...bestell doch mal 1000 Fahrzeuge...:D [/OT]
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